

FPII

Bupati Jember Bersama Dandim 0824/Jember Peletakan Batu Pertama Pembangunan Gerbang Masjid Moh Chng Hoo

Siswandi - JEMBER.FPII.OR.ID

Dec 22, 2023 - 13:18



JEMBER – Bersama Bupati Jember Hendy Siswanto, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, melaksanakan peletakan batu pertama pembangunan Gerbang masuk Masjid Moh Cheng Hoo yang berada di Jl Hayam Wuruk 75 Jember.



Kedatangan Bupati Jember dan Dandim 0824/Jember diawali transit di Kantor Kelurahan Sempusari yang berdekatan dengan Pintu Masuk Masjid, disambut oleh Muspika dan Lurah Sempusari.

Usai melaksanakan transit langsung menuju lokasi peletakan batu pertama yang dihadiri oleh Bupati Jember Hendy Siswanto, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kapolres Jember diwakili Kasat Binmas AKP Yulianti, Camat Kaliwates Rony Herman Baza, Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno, Wakapolsek Kaliwates Acp Subagio serta pejabat terkait lainnya dan Takmir Masjid Moh Cheng Hoo serta Ketua Pengusaha Islam Tionghwa Indonesia (PITI Jember Adi Dermawan.



Dalam wawancaranya Adi Dermawan mewakili pihak takmir masjid yang memiliki gagasan pembangunan masjid MNUH Cheng Ho ini adalah PITI Jember, dan perinadatan dapat berjalan hingga saat ini, hingga kita memikirkan pembangunan gerbang ini.

Disamping untuk memperkuat kekhasan masjid Muh Cheng Hoo Jember, Gerbang ini mampu memperkuat ornament keindahan yang mengelilingi tempat ibadah kita ini. Untuk itu sangat berterima kasih peletakan batu pertama sudah dilakukan oleh Bupati Jember bersama Dandim 0824/Jember. Jelas Adi

Dermawan.



Selanjutnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam wawancaranya menyampaikan, bahwa bangunan masjid yang unik ini memang menjadi kekayaan seni arsitektur tersendiri bagi masyarakat Jember, apalagi nantinya dengan dibangunnya gapuro atau pintu gerbang ini, tentunya akan menambah wibawa Masjid Muh Cheng Hoo disamping sebagai salah satu tempat ibadah Umat Islam, juga menjadi kebanggaan tersendiri bagi Icon Kabupaten Jember. Jelas Dandim 0824/Jember.(Siswandi)